



Vente Venezuela Municipio Sucre: Comunicado a nuestros vecinos ante el apagón

(Caracas. 15/03/2019) Desde Vente Venezuela en el municipio Sucre, estado Miranda, expresamos nuestro apoyo a los vecinos de las cinco parroquias que conforman el municipio: Caucaguita, Filas de Mariches, La Dolorita, Leoncio Martínez y Petare, quienes al igual que todo el país sufrieron más de 100 horas sin energía eléctrica producto de un apagón nacional que afectó a toda Venezuela desde el día jueves 7 de marzo de 2019 en horas de la tarde, y que en algunas zonas del municipio a la fecha de hoy, luego de (8) ocho días de este apagón, aún permanecen a oscuras, es el caso de la Parroquia Filas de Mariche y sectores de Caucaguita, sumado a que la gran parte del municipio se encuentra sin servicio de agua.

Manifestamos nuestro rechazo al amedrentamiento y amenazas por parte de cuerpos de seguridad del régimen, a los vecinos de Palo Verde de la parroquia Petare quienes se manifestaron por la falta de energía eléctrica y fueron objetos de amenazas.

Responsabilizamos del colapso y deterioro del sistema eléctrico nacional al régimen socialista, quienes se robaron el dinero que estaba destinado al mantenimiento de este sistema.

Reiteramos nuestro apoyo al presidente encargado de Venezuela, Juan Guaidó, así como lo exhortamos a que junto a la Asamblea Nacional invoque el artículo 187 numeral 11 de la Constitución Nacional para atender la emergencia humanitaria en la que se encuentra el país, consecuencia de 20 años de un sistema socialista que robó, asesinó y torturó a miles de Venezolanos.

Solos no podemos, necesitamos del mundo libre para juntos alcanzar la Libertad, y nunca más ni nuestro municipio, ni el país tengan que sufrir apagones por el mal manejo de los servicios básicos como la luz y el agua.